



とう えん  
**東 苑**

学校だより 第1号  
令和6年4月19日発行  
那覇市立城南小学校  
校長 中山 盛延  
児童数 363名 職員 40名  
Tel : 917-3305

令和6年度が4月8日(月)にスタートしました。今年度も2年生以上の児童が全員集合しての新任式と始業式。そして、9日(火)には新1年生51名が大きなランドセルを背負い笑顔いっぱい入学式に参加しました。

本年度は全校児童363名、新教職員6名を加えた約40名の先生方の新しい体制で、教育活動がスタートしています。今年度から学校教育目標も新しくなり、「自律」と「尊重」を最上位の目標に掲げ、前年度以上に家庭・地域と連携を図りながら、古都首里の子どもたちの健やかな育ちを支援し、成長を見守り、チーム城南として取り組みを進めて参ります。伝統ある本校の絆を大切に、地域が誇れる愛着のある校風を一緒に作ってまいりましょう。



## 1 新任式・始業式



始業式では、2年生以上の児童に対して、校長あいさつの中で、「令和6年度は友達を大切にして、仲間と共に楽しい学校を作っていきましょうね」そして、「自分で考え、行動できる事を一つ一つ増やしていこうね。」と、これからの1年間を通しての目標をお願いしました。伝統ある城南校、緑の丘の素敵な学校がこれからも、誇りある場所として保護者や地域の皆様と一緒に守り育てていければ幸せです。

### 〔新しい先生方〕

- 6年担任 黒木 義保先生 ○4年担任 松原 成美先生 ○JET 大城 純先生
- 教育相談支援員 崎浜 桂子先生 ○用務員 宮里 寿美さん
- 特別支援補助員 宮城 智昭先生

## 2 入学式



4月9日(火)、大勢の保護者とPTA会長のご隣席の中、新1年生51名の児童が入学しました。在校生代表の6年生からのお祝いの挨拶があり、新1年生も笑顔がいっぱいになりました。校長あいさつの中では、1年生の行いとして「友達を大切に、体いっぱい笑顔いっぱい遊んで欲しい」「やってみたい、見てみたいことにチャレンジして欲しい」という2つのお願いを致しました。成長がとても楽しみです。

### ◎主な行事予定

- 個人面談 (2年生以上) ⇒ 4月22日(月)～4月25日(金)
- 春の遠足 ⇒ 4月26日(金)実施予定
- 日曜参観日 (PTA総会含) ⇒ 5月26日(日)実施予定
- 音楽発表会 (保護者参観) ⇒ 6月16日(日)実施予定
- 自然教室 ⇒ 9月6日(金)～7日(土) 1泊2日実施予定
- 修学旅行について ⇒ 9月11日(水)～12日(木)1泊2日実施予定



## 令和6年度学校経営について③

いよいよ本年度から本校学校教育の軸を「自律」と「尊重」とし、教育活動全般の中で具体的な学びを通して育んでいきたいと思えます。学校、家庭、地域が最上位の目標に合意することで実現することを信じ、将来（「自ら考え、判断し、行動できる力」が必要とされる時代）を生きる子どもたちのために、積極的に支援して参ります。ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

### 学校経営理念

学校は地域に浮く船である。そして、常に子どもと共にあり、学ぶ喜びと個性豊かな創造が見出せる唯一の環境である。」

### 学校経営ビジョン

「児童・保護者に自律と尊重、安心があり、地域住民が誇りに思う、信頼に応える学校」

## 学校教育目標

「自律的に学び、認め合い、共に成長しようとする児童の育成」

## めざす学校像

- 責任を持って子どもの命や安全を守る学校
- 心理的安全性のある、誰一人置き去りにしない学校
- 児童ひとり一人を尊重し、個に応じた「確かな学力」を保障する学校
- 礼儀を重んじ、自律した子を育てる学校
- 児童の変容に基づく信頼される学校

## めざす児童像

- 自ら考え、判断・決断し、行動できる子（自律的に学ぶ子）【自律】
- 友達との違いを認め、互いに助け合う子（仲間を大切にする子）【尊重】
- 心身ともに健やかな子
- 最後まで責任を果たす子

以上のように、今年度から新しくなった学校経営理念の元、ビジョンを示し、目標を掲げ、達成できるように全教職員並びに保護者、地域との協働により、実現して参りたいと思えます。

## めざす教師像

- 使命感にあふれ、当事者意識を持った教師
- 自律的な姿勢で、積極的に協働する教師
- 自律を支援できる技術等の習得に励む教師（教育公務員としての自覚）
- 児童や保護者、地域から信頼され慕われる教師
- 服務規律を遵守する教師

何卒、お力添えを宜しくお願い致します。

那覇市立城南小学校 校長 中山 盛延

